

Maduro destaca que venezolanos podrán ver Mundial de Rusia 2018



La Habana, 29 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, celebró que la Copa Mundial de Fútbol Rusia 2018, que comenzará el 14 de junio podrá verse por televisión abierta en este país sudamericano.

"¿Quién va a transmitir el Mundial de Fútbol? Todos: Venevisión, Meridiano, Tves y Teletuya tienen la señal de transmisión, los derechos de transmisión, están distribuidos en varios canales, públicos y privados para el mundial de fútbol", señaló el mandatario.

Hinchas venezolanos (archivo)

© AP Photo / Rick Bowmer

[Venezolanos verán gratis los partidos del Mundial 2018 gracias a un "regalo"](#)

Maduro hizo estas declaraciones en una reunión con representantes de medios de comunicación y

corresponsales internacionales en el Palacio de Miraflores, en la que hizo hincapié en la necesidad de un diálogo permanente con todos los sectores.

La transmisión en señal abierta en Venezuela será posible luego de que la empresa privada Polar compró los derechos exclusivos del Mundial al Grupo Televisa, quien funge como representante de la FIFA (Federación Internacional del Fútbol Asociado) para América Latina.

La empresa privada venezolana de alimentos señaló que cederá la transmisión de los partidos a cambio de publicidad.

Tomado de Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/163366-maduro-destaca-que-venezolanos-podran-ver-mundial-de-rusia-2018>



Radio Habana Cuba